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https://www.100test.com/kao_ti2020/480/2021_2022__E5_9B_B0_

E6_83_91__E7_BB_88_c122_480788.htm 我的理想是当一律师，

我今年通过了司法考试，这使我的理想可能成为现实。 但是

我现在的心情很灰，考试合格的喜悦已经烟消云散。因为我

面临着工作的问题，通过了考试，我想我理所当然是要联系

一律师事务所去实习。虽然我也没把这事想的很简单，但是

我还是很失望。 我虽然说不上是中国顶尖的人才，但是我自

认为还是一比较有竞争力的人才。我毕业的学校也是中国的

一类大学，专业也不错，外语很优秀。是不是中国的人才已

经泛滥成灾了，尤其是在上海？但是事实好象也不是这样的

。 是不是因为我是一女生？现代社会不是提倡男女平等吗？

但是我的好多朋友都和我说，目前在中国，律师这一的行业

还是男人的天下。我一区区小女子当然也无力去打破这一现

状，但是要寻找一席之地，这也不是什么奢望吧。 是不是我

因为没有本地的户口，我是一外地人？中国的户籍制度也应

该改革了吧。户口真是杀人不见血的东西，中国有多少年轻

才俊为之折腰。但是这是国情，面对现实吧，不然又能怎样

？ 我想了又想，只能想出这么多的原因。 不想了，还是得找

啊，不然生活怎能继续呢？请欣赏本文作者余剑英的另一篇
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